

Proponen estatua al seleccionador de fútbol de Uruguay



Montevideo, 22 sep (PL) Mientras se vaticina hoy la inminente renovación por la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) del contrato de Óscar Washington Tabárez para dirigir por cuatro años más la selección nacional, cobra impulso la propuesta de erigirle una estatua.

Según la sección deportiva del diario El País, con la ampliación de ese vínculo el veterano seleccionador se encargará en lo inmediato de elevar la lista de reservados, para dos partidos amistosos que Uruguay disputará con Corea del Sur y Japón en octubre.

La AUF, inmersa en un proceso de investigación por corrupción, y que por ello había dejado de lado considerar la dirección del once uruguayo, dio señales la víspera de que se dispone a firmar un acuerdo con el septuagenario ex futbolista para reiterarlo en el cargo, después de 12 años consecutivos de permanencia.

Entretanto el Intendente capitalino, Daniel Martínez, defendió una propuesta presentada por el sociólogo Eric Álvarez de levantarle una escultura a Tabárez en la plaza de esa dependencia, y que para ello abrió la plataforma digital Montevideo decide como 'una vida original de escuchar el sentimiento de la gente'

Para Martínez, 'Tabárez es una muestra representativa, en este momento en que se cometen disparates o se reproducen mentiras, de reivindicar la medida, el respeto, esa tolerancia que tiene el 'Maestro.'

Frente a quienes en las redes acusaron al funcionario de hacer política, la ministra de Educación, María Julia Muñoz sostuvo que el entrenador merece dicho homenaje porque 'ha dado señales en valores que son muy importantes para la convivencia entre las personas'.

Con significativa celeridad circularon mensajes de apoyo en la citada plataforma, en tanto que la ejecución de la iniciativa requerirá de dos tercios de los 21 ediles del cuerpo legislativo de Montevideo, y ya se señala que 18 representantes del Frente Amplio votarían a favor.

Sin embargo otras voces de la oposición política alegan que la ley orgánica municipal no permiten este tipo de intervenciones urbanísticas y que no es habitual otorgar nombres a calles y erigir esculturas a personalidades vivas.

Cualquiera que sea el punto de vista, nadie se atreve aquí a desmeritar a quien dirigió el equipo que llegó lejos en la recién celebrada Copa Mundial, y menos los que vibraron en esa misma plaza de la Intendencia al seguir mediante pantalla gigante los goles de los charrúas en Moscú.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/172090-proponen-estatua-al-seleccionador-de-futbol-de-uruguay>



Radio Habana Cuba